



# みえの子

「可能性に挑戦！」

～肯定的な関わりの中で、非認知能力（やり抜く力・自制心・協働性）を子どもたちに～



## 授業参観・学級懇談会、ありがとうございました

4月27日（土）、今年度1回目の授業参観を実施しました。多くの保護者の皆様に参観していただきましたこと、感謝申し上げます。子どもたちは保護者の皆様が教室に来られる前から、そわそわ。家族の皆様がいらっしゃることを、とても楽しみにしているようでした。授業中は、家族のことが気になりつつも、お話を聴こうとするところ、発表しようとするところ、問題を解こうとするところ等々頑張ろうとする姿を見てもらおうと一生懸命学習することができました。保護者の皆様の存在は、やはり子どもたちの学びを深めていきます。ありがとうございました。

さて、ゴールデンウィークも終わり、新たな気持ちでの学校生活のスタートとなります。子どもたちの新しい挑戦にあたたかい「励まし」と「見守り」を、今後ともよろしく願っています。

1年生・なかよし3組 	2年生 	3年生 	4年生 
5年生 	6年生 	なかよし1組 	なかよし2組 

防犯ボランティアの皆様、今年度もよろしくお願いいたします。

4月24日（水）、防犯ボランティア説明会を実施しました。今年度は、38名のボランティアの皆様のお力をお借りし、子どもたちの登下校の見守りをさせていただきます。今年度も、登下校中に、不審者や交通事故等から、子どもたちの安全を守っていただきますよう、願っています。



### 1年生を迎える会

4月24日（水）、児童会本部・6年生の皆さんが、1年生を迎える会を開催してくれました。はじめに1年生児童の自己紹介。シャインマスカットが好き、はまちが好き等1年生の子どもたちの新たな面を発見できました。その後は、なかよしグループに分かれ、ゲームを楽しみました。

